
YOUR VISION – OUR DIMENSION: Es sind die kleinen Dinge, die den feinen Unterschied machen zwischen einem 

Großevent und einem großen Event. Eine einzige Idee kann in Kombination mit den passenden Räumlichkeiten 

aus einer großen Veranstaltung ein unvergessliches Erlebnis machen. Das flexible und multifunktionale Konzept 

von HORISUM, bestehend aus der ESPRIT arena, 19 Messehallen und dem CCD Congress Center Düsseldorf, 

kann dank einer hervorragenden Infrastruktur für hochkarätige Firmen-Veranstaltungen, Produktpräsentationen, 

aufwändige TV-Formate oder Sport-Events der Extraklasse vielfältigst summiert werden. Es ist das größte Event-

center der Welt.

YOUR VISION – OUR DIMENSION: It’s the little things that make the subtle difference between a large event and 

a great event. A single idea, combined with the appropriate venue, can transform a large event into a truly unfor-

gettable experience. The flexible, multi-functional HORISUM concept consists of the ESPRIT arena, 19 exhibition 

halls and the CCD Congress Center Düsseldorf, which – thanks to an excellent infrastructure – can be combined 

for world-class corporate events, product presentations, elaborate TV formats, or exclusive sports events. HORIS-

UM – the world’s largest event centre.

Für bis zu  
165.000  Personen

For up to  
165,000 persons
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Groß. Größer. 
HORISUM. 

Das ultimative Event. 

Big. Bigger. 
HORISUM. 

The ultimate event.
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